

SUPERVISA SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA OPERATIVO PLAN TRES EN NAUCALPAN

Naucalpan, México, 1 de noviembre del 2016.- El secretario de Infraestructura del Estado de México, Francisco González Zozaya y el Comisionado Estatal de Seguridad, Eduardo Valiente Hernández, encabezaron la supervisión de la aplicación del Operativo Plan TRES Transporte Estatal Seguro, en la zona de Lomas Verdes de Naucalpan.

Ahí, ambos funcionarios encabezaron la revisión de pasajeros y explicaron los resultados que ha dado el dispositivo que inició en febrero del 2015 ordenado por el ejecutivo mexiquense, se han logrado presentar ante las autoridades correspondientes a 21 mil 299 personas, entre ellas 2 mil 805 personas presuntamente vinculadas en la comisión de delitos en el transporte público.

En su primer operativo de supervisión del Plan TRES, González Zozaya explicó a los pasajeros de las unidades de transporte público revisadas, la necesidad de reforzar el dispositivo, y escuchó las peticiones ciudadanas de realizar el operativo en diferentes zonas, a fin de inhibir la comisión de ilícitos de quienes viajan desde temprano a su escuela o su trabajo.

El Comisionado Eduardo Valiente indicó que el operativo Plan TRES se realiza en 500 puntos de la entidad, y se aplican de manera aleatoria y en horarios diferentes, en zonas donde los vecinos reportan la incidencia de robos en transporte público, a fin de detectar personas que viajen armadas o pretendan afectar a los pasajeros.

González Zozaya indicó que desde el reforzamiento del Plan TRES, desde el 1º de abril de este año, se han realizado 90 mil 247 operativos en los que se han revisado más de 840 mil vehículos y alrededor de 11 millones de personas.

Recordó que en colaboración la Policía Federal, y tras la firma de un convenio con las instancias federales, el Plan TRES se realiza también en la autopista México-Querétaro, en donde se han reportado 2 mil 247 operativos, en los que se han revisado más de 12 mil vehículos y 442 mil personas.

Gracias al operativo en esta vía de cuota, agregó el funcionario, la Comisión Estatal de Seguridad ha remitido a 18 personas al MP, por su presunta participación en delitos del transporte público.

Por otro lado, González Zozaya explicó que el Plan TRES ha permitido además reforzar la supervisión de las unidades del transporte público, a fin de circulen con sus documentos en regla y sus operadores cuenten con la autorización para hacerlo y operen las unidades sin estar bajo los influjos del alcohol o sustancias prohibidas.

Finalmente, el secretario de Infraestructura informó que en las próximas semanas se visitarán otras zonas de Naucalpan, a fin de extender la supervisión de la correcta aplicación del



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

operativo, que permita mejorar las condiciones de vigilancia y se logre tener mexiquenses más seguros.



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE